



Par courriel : teamtaylor@greenparty.bc.ca

Richmond, le 16 octobre 2024

Ned Taylor

Candidat dans la circonscription de Saanich South
BC Green Party

Objet : Soutien à l'éducation francophone en Colombie-Britannique

Monsieur Taylor,

Nous souhaitons vous féliciter pour votre candidature dans la circonscription de Saanich South. Votre parcours en tant que plus jeune conseiller municipal élu et votre dynamisme pour apporter des changements concrets dans votre communauté sont véritablement inspirants. Votre engagement envers les enjeux environnementaux et l'amélioration de la qualité de vie dans votre région reflètent un leadership jeune, énergique et porteur d'espoir pour l'avenir.

En tant que représentant potentiel à l'Assemblée législative, nous espérons que vous vous engagerez à **défendre l'accès équitable à l'éducation francophone** dans toutes les régions de la Colombie-Britannique. **L'éducation en français** joue un rôle fondamental pour les communautés francophones, et il est essentiel que ces familles puissent **bénéficier d'infrastructures adéquates** et de **financement juste** pour garantir une éducation de qualité.

Votre voix peut avoir un impact décisif pour **la construction de nouvelles écoles francophones** et pour soutenir les initiatives qui concrétisent **les droits des francophones en matière d'éducation**. Nous vous encourageons vivement à **prendre publiquement la parole pour défendre cette cause** et à soutenir activement les efforts visant à assurer **une égalité d'accès à l'éducation en français**.

Votre jeunesse et votre passion pour le changement vous placent dans une position unique pour aborder ces enjeux essentiels. Nous avons pleine confiance en votre capacité à faire avancer cette cause et à contribuer à l'édification d'**un système éducatif plus équitable et inclusif** pour toutes les communautés de notre province.

Nous vous remercions pour votre engagement et vous souhaitons un plein succès dans votre campagne.

Je vous prie d'accepter mes meilleures salutations,

Marie-Pierre Lavoie

Présidente du conseil d'administration, Conseil scolaire francophone de la Colombie-Britannique